



La actividad contó con la presencia de 'Lupus', una loba ibérica domesticada. L.P.

Una «lobo socializada» visita Alcorisa para concienciar sobre la protección de la especie

ALCORISA. 'El lobo va a la escuela' nace con el objetivo de concienciar a la sociedad de la importancia de proteger al lobo ibérico, especie de la que actualmente tan sólo sobreviven 1.500 ejemplares en la Península. Por este motivo, más de 100 personas se congregaron el pasado sábado en el Centro Cultural Valero Lecha de Alcorisa, donde gracias al divulgador naturalista Ignasi Castellvi y a ANACEN, asociación organizadora de la charla; conocieron algunos de los principales problemas de la especie, como el furtivismo o la dificultad de llegar a acuerdos con los ganaderos. 'Lupus', un ejemplar «socializado», fue la gran protagonista. La loba fue cedida a la asociación catalana Signatus por el zoo de Sevilla para poder desarrollar el proyecto.